



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>37 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>538V6840A</b>
Prix	<b>295 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

À Vendre : Superbe Appartement 2 Pièces au Dernier Étage avec Terrasse et Garage en Sous-Sol à Juan-les-Pins Découvrez ce magnifique appartement de 2 pièces situé au dernier étage du prestigieux domaine Juan Flore à Juan-les-Pins. Avec une terrasse spacieuse et un garage en sous-sol, cet appartement est idéal pour ceux qui recherchent le confort et le luxe à deux pas des plages de sable fin et des commerces. Caractéristiques principales : Localisation : Domaine Juan Flore, Juan-les-Pins, en bord de mer. Surface : [précisez la surface en m²] Pièces : 2 pièces, dont un séjour lumineux donnant ...

*For Sale: Superb 2-Room Apartment on the Top Floor with Terrace and Basement Garage in Juan-les-Pins Discover this magnificent 2-room apartment located on the top floor of the prestigious Juan Flore estate in Juan-les-Pins. With a spacious terrace and a garage in the basement, this apartment is ideal for those looking for comfort and luxury just a stone's throw from sandy beaches and shops. Main Features : Location: Domaine Juan Flore, Juan-les-Pins, by the sea. Surface area: [specify surface area in m²] Rooms: 2 rooms, including a bright living room opening directly onto the terrace. ...*

## **CIEL AZUR IMMOBILIER**

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

